

## Bätzing sieht bei Bischöfen deutliche Mehrheit für Reformen

Die katholischen Bischöfe in **Deutschland** sind gespalten in Erneuerer und Traditionalisten. Für den Vorsitzenden Georg Bätzing steht jedoch fest, dass die Reformer klar in der Mehrheit sind.

...

Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" appellierte am Montag an die Bischöfe, sich Reformen nicht weiter zu verschließen. "Sind sich die deutschen Bischöfe und Weihbischöfe bewusst, dass sie durch ihr Handeln oder Nichthandeln eine wesentliche Verantwortung tragen für das Weiterbestehen des Christentums in unserem Land und in unserer Kultur?", fragte "Wir sind Kirche"-Sprecher Christian Weisner. Allein im vergangenen Jahr hatten in Deutschland 359 338 Katholiken ihrer Kirche den Rücken gekehrt, so viele wie noch nie.

<https://www.idowa.de/inhalt.vor-herbstvollversammlung-wir-sind-kirche-geht-um-weiterbestehen-des-christentums.d67b405c-a226-4474-8f55-7e0010a9e6e4.html>

Zuletzt geändert am 26.09.2022